

ABSTRAK

Ruqoyyah, 2022, Implementasi Good Corporate Governance Dalam Upaya Memaksimalkan Kinerja Karyawan Pada BMT Mawaddah Sokobanah Daya Kabupaten Sampang, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Moch. Cholid Wardi, M.H.I.

Kata Kunci: *Good Corporate Governance, Kinerja Karyawan.*

Penerapan *Good Corporate Governance* saat ini sudah menjadi kebutuhan bagi setiap perusahaan. Indikasi yang menandai pentingnya penerapan *Good Corporate Governance* adalah bahwa hal tersebut merupakan salah satu kunci suksesnya perusahaan dalam memenangkan persaingan bisnis global dan juga untuk menanggulangi permasalahan krisis ekonomi. Secara umum penerapan *Good Corporate Governance* di yakini mampu menolong perusahaan dan perekonomian negara yang sedang dilanda krisis bangkit menuju ke arah yang lebih sehat, maju, mampu bersaing, dikelola secara dinamis serta profesional dan mampu memperluas lingkup usahanya atau melakukan ekspansi secara eksternal untuk lebih meningkatkan nilai perusahaan.

Terdapat dua fokus penelitian yang akan di kaji dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana penerapan *Good Corporate Governance* di BMT Mawaddah, *kedua*, bagaimana upaya BMT Mawaddah memaksimalkan kinerja karyawan melalui penerapan *Good Corporate Governance*. Dengan tujuan penelitian yaitu: *pertama*, untuk mengetahui bagaimana penerapan *Good Corporate Governance* di BMT Mawaddah, *kedua*, untuk mengetahui bagaimana upaya BMT Mawaddah memaksimalkan kinerja karyawan melalui *Good Corporate Governance*. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data diperoleh dari data primer dan data sekunder. Prosedur pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dokumentasi, serta pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa prinsip *Good Corporate Governane*, yaitu prinsip pertanggungjawaban, independen dan kewajaran sudah terlaksana dengan baik, namun prinsip transparansi dan akuntabilitas masih kurang terlaksana dengan baik. Kemudian, dari hasil penilaian kinerja karyawan menyimpulkan bahwa implementasi *Good Corporate Governance* dalam upaya memaksimalkan kinerja karyawan berdasarkan hasil skor penilaian dari tiap responden memutuskan bahwa kinerja karyawan di BMT Mawaddah berada dalam kategori Sangat Baik.